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“Hoje inicia-se um novo mandato. Muitos depositaram a esperança em termos uma Patos de
Minas mais linda, aconchegante e boa para se viver. Agora, com um Poder Executivo renovado,
com o Poder Legislativo renovado é hora de podermos proporcionar a este Povo Patense
aquilo  que  almejam  ao  nos  colocar  no  poder,  ou  seja,  Trabalho,  Renovação  e
Comprometimento.  A  Renovação  já  tivemos,  agora  colegas  vereadores,  o  Trabalho  e  o
Comprometimento são inerentes em nossa vida política, pois, como sabemos, a política é a
busca do bem comum. Este consiste no respeito pela pessoa, na exigência do bem-estar social
e  na  existência  de  uma  ordem  justa,  duradoura  e  segura.  A  política  municipal  é  muito
importante: também ela é uma das formas mais nobres de fazer a caridade. Caridade não
somente com políticas assistencialistas, mas com políticas que proporcionem condições para
que a pessoa possa sair de um estado de dependência e, com dignidade, prover o seu sustento
e de seus familiares. Senhora Vereadora e Senhores Vereadores, recordo que nossa função é
legislar, fiscalizar, julgar e denunciar, mas também é muito importante é a tarefa em favor do
bem comum. A responsabilidade que os foi colocada nas mãos é consequência de um ideal, de
uma  vitória  conseguida  nas  urnas  pelo  voto  da  maioria,  mas  é,  também,  o  horizonte  da
esperança de um população que nos dedicou um voto de confiança. O Papa emérito Bento
XVI, quando ainda no governo da Igreja, pediu a formação de uma nova geração de políticos,
coerentes com fé e servidores do bem comum.  Ele vai além: políticos coerentes com a fé
professada,  moralmente  rigorosos,  capazes  de  um  juízo  cultural,  competentes
profissionalmente  e  apaixonados  pelo  serviço  em  prol  do  bem  comum.  Ele  afirma  que  a
política é mais do que uma simples técnica para a definição dos ordenamentos públicos: a sua
origem e o seu objetivo estão precisamente na justiça e está é de natureza ética. Somente
haverá uma sociedade justa se houver políticas direcionadas para isso. Não podemos procurar
na atividade política vantagens pessoais ou para um grupo ou partido, mas atuar em favor do
bem de cada um e todos os cidadãos, principalmente os mais necessitados. Agora, não é mais
chapa  do  Ezequiel  ou  Bartolomeu,  novatos  ou  veteranos:  somos  dezessete  vereadores
trabalhando pelo bem do povo de Patos de Minas. Gostaria de lembrar aqueles que vieram
antes de nós que fizeram história e deram a sua contribuição para o bem de nosso Povo. As
paredes da casa mais bonita são levantadas sobre os alicerces escondidos na terra e colocados
pelo trabalho e pelo sacrifício de outras pessoas. Uma Legislatura que visa ao bem comum
sabe valorizar os alicerces colocados pelas legislaturas anteriores. Que a sabedoria que vem de
Deus nos ajude a ver melhor o que é mais urgente e prioritário para o bem da população. Não
vamos manchar nossas consciências no trato com o bem público. Procuramos buscar a “luz
divina”, para que possamos corresponder à missão de governar o nosso município”. 


